

金融もこなす事業会社へ

SMFL[®]

市場拡大を予想
航空機リースで世界2位のSMBCアビエーションキャピタルを傘下に持つ三井住友ファイナンス&リース(SMFL)。2020年に英LCIインベストメントと共同で「SMFL LCHヘリコプターズ(SMFLH)」を設立し、ヘリコプターリース事業へ

挑戦する企業

ヘリコプターリース参入

の参入を果たした。国内リース会社が本格的にヘリコプターリースを手がけるのは初となる。参入を主導したSMFLトランスポートेशヨ部門統括責任役員の渡部信一郎は「昔からあ

の参入を果たした。国内リース会社が本格的にヘリコプターリースを手がけるのは初となる。参入を主導したSMFLトランスポートेशヨ部門統括責任役員の渡部信一郎は「昔からあ

eVTOL活用も視野

る)ヘリコプターを手がけることに、当初は社内と慎重な意見もあった」と振り返る。ただ、飛行ロボット(ドローン)、電動垂直離着陸機(eVTOL)の事業やESG(環境・社会・企業統

る)ヘリコプターを手がけることに、当初は社内と慎重な意見もあった」と振り返る。ただ、飛行ロボット(ドローン)、電動垂直離着陸機(eVTOL)の事業やESG(環境・社会・企業統



業界首位を目指す SMFL航空事業開発部長の松谷栄一は「ヘリコプターリース事業では、持続可能な開発目標(SDGs)の領域にフォーカスした。今後、展開するヘリコプターリースの幅を広げること、(敬称略)

業界首位を目指す SMFL航空事業開発部長の松谷栄一は「ヘリコプターリース事業では、持続可能な開発目標(SDGs)の領域にフォーカスした。今後、展開するヘリコプターリースの幅を広げること、(敬称略)

SMFLHがリースする欧エアバス製のヘリコプター

て、SMFLが出資するLCIがeVTOLを開発する米ベータ・テクノロジーズや米エルロイ・エアリーに先行発注をかけている。渡部は「eVTOLにおいて大手が勝つかもしいないが、種まきはしっかり進めていく」と方針を語る。

て、SMFLが出資するLCIがeVTOLを開発する米ベータ・テクノロジーズや米エルロイ・エアリーに先行発注をかけている。渡部は「eVTOLにおいて大手が勝つかもしいないが、種まきはしっかり進めていく」と方針を語る。